

ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告

総務文教委員会

意見	対応経過及び結果
コミュニティバスをもっと必要なところへまわしてほしい	<p>総務文教委員会では、地域交通を取組課題として調査研究を進めております。</p> <p>現在、公共交通が行き渡っていない中山間地域において、生活路線バスや予約型乗合タクシー事業、地区まちづくり推進委員会が主体となって運行できる「あいのりタクシー等運行支援事業」を行っていますが、市街地における運行実績がないことも課題であると捉えています。</p> <p>当委員会として取組課題に取り上げ、ご意見の趣旨を提言書に盛り込み、執行部に提言します。</p>

ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告

福祉環境委員会

意見	対応経過及び結果
<p>燃えるごみの収集日についてですが金城地区は現在、月、金です。 せめて火、金になりませんか。 金曜日に出して、月曜日に収集だとあまり家庭にはゴミはありません。</p>	<p>全市の回収日の状況を担当課に確認いたしました。できるだけ偏りが ないよう配慮されているものと思います。また、今回のようなご要望 は、地域の他の方々へも影響しますので、まずは皆さんでご相談され てみてはいかがでしょうか。ご理解賜りますようお願い申し上げます。</p>

ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告

産業建設委員会

意見	対応経過及び結果
<p>浜田市に若い方が住んで働いてくれる様な取り組みをしてほしい。本当に地元から人がいなくなってしまう。地元企業も大事だが、働く場所・ジャンルが少ない</p>	<p>ご意見をお寄せいただきありがとうございます。 人口減少が進む浜田市の現状を思い、今後必要とされる若者の起業や生活に対する支援、また、大きな企業の誘致のことと受け取りました。 浜田市ではスタートアップに関する支援、また生活支援についても整備されています。必要な情報が届きやすいよう委員会から働きかけて参ります。 企業誘致については、浜田市は今までも製造業だけではなく、様々な業種の企業誘致に取り組んでいます。しかし広島までの自動車道があっても、近隣の江津市や益田市とは違った立地条件や敷地の問題などがあり、誘致が難しいという背景があるのも事実です。 なかなか結果はすぐに出ませんが、浜田市は若者に定住してもらえようような施策に取り組んでおります。 多くの課題はありますが、今後も多くの方に浜田に来ていただき住みたいと思っただけのような取組を進めていけるよう、委員会として働きかけて参ります。</p>
<p>地元企業に利が行くような共通券にしてもらえる様にしてほしい</p>	<p>ご意見をお寄せいただきありがとうございます。 プレミアム付「はまだ応援チケット」のことであると受け取りました。これまで発行された「はまだ応援チケット」は、多くの市民に使っていただきたく、様々な店舗で使えるように工夫されております。もちろん地元の店舗で使っていただく取組も行っており、今後も「はまだ応援チケット」が使用できる地元の店舗数が増すよう、委員会としても働きかけていきます。</p>

ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告

議会運営委員会

意見	対応経過及び結果
議員さんのお金をアップさせて下さい	ご意見ありがとうございます。 議員報酬につきましては、市長の諮問機関である「浜田市特別職報酬等審議会」において審議することとなっております。 なお、今年度からは審議会の答申により、これまで年間10万円だった政務活動費を24万円に増額し、これにより、さらに各議員が調査・研究活動に積極的に取り組み、政策提案等に活用しているところです。 引き続き、議会や議員の活動の見える化に努め、活動してまいります。